

ICP
El Mercurio
19-11-89

EL MERCURIO

19 NOV 1989

Jaime Guzmán se Reunió con Comercio de Melipilla

MELIPILLA.— El candidato a senador del pacto Democracia y Progreso, Jaime Guzmán, sostuvo ayer una reunión con representantes del comercio de Melipilla, efectuando un recorrido por diversos centros comerciales de esa ciudad, oportunidad en que recibió muestras de apoyo de sus partidarios. Posteriormente, el candidato se reunió con dirigentes vecinales de la comuna, analizando sus inquietudes y eventuales peticiones. Guzmán finalizó su visita a Melipilla con un encuentro con la juventud del distrito.